

Wir sind wieder da!

Esslingen: Der Lions Club Esslingen-Postmichel startet durch.

In den ersten Monaten der Coronakrise konnten die Mitglieder ihre Treffen nur noch virtuell stattfinden lassen, seit August sieht man sich – unter Einhaltung der Abstandsregel und des Maskengebots - auch wieder persönlich. Viele der geplanten Projekte wurden aufgrund der Krise nicht durchgeführt oder verschoben. Die Mitglieder waren vereinzelt und ‚im kleinen‘ weiter aktiv. Für Mitarbeiter des Esslinger Krankenhauses wurde in den harten Corona Zeiten Pizzas spendiert. Einwegmasken wurden der Esslinger Tafel und dem Vinzenttreff gespendet. Leider ging die Spendenbereitschaft von institutionellen und privaten Spendern aufgrund der Situation zurück. Doch es gab auch Lichtblicke und großzügige Spender für soziale Projekte.

„Einige unserer Projekte mussten wir absagen oder verschieben, zum Beispiel unseren Handtaschen Bazar. Jetzt prüfen wir ob wir ihn im Herbst als Pop Up Store durchführen, spätestens jedoch im April 2021 im Rahmen des Esslinger Frühlings. Und doch ... etwas geht immer!“ erklärt die Lions Präsidentin Dr. Andrea Bräuning und ist sichtlich beeindruckt von diesen beiden Aktionen:

Anlässlich des ‚Tag des Wassers‘ initiierten die Stadtwerke Esslingen am 22. März 2020 eine Spendenaktion. Die Mitarbeiter der SWE spendeten eine Zahl von Überstunden und verzichteten auf die Auszahlung. Die Scheckübergabe hätte bereits zum Tag des Wassers stattfinden sollen, wurde aber wegen Corona verschoben und konnte nun - mit nur wenigen Gästen - Ende Juni nachgeholt werden. „Wir freuen uns sehr, dass wir damit kranken Kindern eine Freude machen können“, so Simone Michaelis von der SWE bei der Übergabe der Spende von 2.000 Euro an Stefan Bräuning vom Lions Club Esslingen-Postmichel. Die Clown Doktoren an der Esslinger Kinderklinik werden mit dieser Spende unterstützt und sicherlich werden sie den Kindern für Momente ein Lächeln in deren Gesichter zaubern. Die Postmichel Lions freuen sich besonders, dass die coronabedingte Pause der Clowns Mitte August beendet wurde und Jürgen Metzger und Tilo Schoppe wieder für fröhliche Momente sorgen.



Lions Club
Esslingen-Postmichel

Ansprechpartner für
Presseanfragen:

Uwe Ruthardt
Tel.: 0179 / 9784647
uwe_ruthardt@yahoo.de

01.09.2020



Auf dem Foto sind zu sehen (von links):
Stefan Bräuning Past Präsident Lions Club Esslingen-Postmichel, Simone Michaelis SWE und die
beiden Clown Doktoren Jürgen Metzger & Tilo Schoppe

Unter dem Motto ‚Kost alles Nix‘ eröffnete die Bäckerei Dieringer am 26. Juli 2020 ihre Spezialitäten-Bäckerei in Esslingen. Florian Dieringer verzichtete auf die Tageseinnahmen und bat die Kunden stattdessen um eine Spende für die Backwaren zu Gunsten der Clowndoktoren in der Kinderklinik. Am frühen Morgen gab es bereits eine lange Warteschlange vor dem Geschäft und es konnten 1.150 Euro gesammelt werden.



Auf dem Foto sind zu sehen (von links):
Florian Dieringer, Bäckerei und Andrea Bräuning Präsident Lions Club Esslingen-Postmichel & Florian Dieringer



**Lions Club
Esslingen-Postmichel**

**Ansprechpartner für
Presseanfragen:**

Uwe Ruthardt
Tel.: 0179 / 9784647
uwe_ruthardt@yahoo.de

01.09.2020

Was bringt die Zukunft?

Zusammen mit den beiden anderen Lions Clubs in Esslingen engagieren sich die Postmichel Lions seit Jahren in der Vorweihnachtszeit mit dem Adventskalender- und Weihnachtslos-Verkauf. Mit dem Erlös konnten viele soziale Projekte in Esslingen unterstützt werden. Dieses Jahr wird es wieder einen Adventskalender geben, der an 3 Samstagen im November in Esslingen zu Gunsten des Frauenhauses Esslingen verkauft wird.